

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

Alhamdulillah rabbil 'alamin, puji serta syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas segala rahmat, kasih sayang dan kemudahan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul **“Pengaruh Kegiatan Muhadharah Terhadap Peningkatan Skill Public Speaking Siswa Majelis Ta’lim Al-Faatih Kecamatan Padalarang Kabupaten Bandung Barat”** yang merupakan salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan strata-1 (S1) pada Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Bandung.

Salawat serta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, beserta keluarganya, sahabat dan para pengikut setianya, dimana berkat ajaran-ajarannya kita bisa terbebas dari kebodohan serta menuju kepada dunia yang penuh dengan ilmu pengetahuan dan cahaya kebenaran.

Dengan hati yang selalu tunduk dan patuh kepada Allah SWT, serta rasa syukur dan ikhlas yang selalu tertanam dalam diri memberikan kekuatan dalam menyelesaikan tugas akhir ini. dengan begitu banyaknya kesulitan yang dihadapi, namun penulis tidak pernah berhenti dalam berdo’a kepada Allah SWT. Sehingga berkat-Nya penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini memuat IV bab. Bab I berisi Pendahuluan, bab II berisi Kajian Teoritis Tentang Muhadharah dan *Public Speaking*, bab III berisi Hasil dan Pembahasan Penelitian, dan bab IV yaitu Simpulan dan Saran.

Penulisan ini diharapkan dapat bermanfaat bukan hanya kepada teoritis tetapi juga kepada para praktisi, Majelis Ta’lim, bisa dijadikan rujukan atau referensi penelitian lainnya.

Berkat rahmat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Namun terselesaikannya skripsi ini semata-mata bukan hanya karena usaha peneliti

seorang diri, melainkan dengan bantuan tulus dari berbagai pihak baik secara moril ataupun materil.

Maka dari itu, peneliti ingin mengucapkan terimakasih dan penghargaan sebesar-besarnya kepada kedua orang tua, bapak Nandang Suherman, A. Md. Kom. dan ibu Rosmiati yang telah mendidik penulis sampai saat ini, dan juga yang telah memberikan pembelajaran tentang arti kehidupan, tentang arti kesabaran dan keikhlasan, yang tak henti mendoakan demi keberhasilan penulis, mecurahkan kasih sayang, perhatian, motivasi serta dukungan secara moril dan materil yang tidak akan pernah bisa tergantikan oleh apapun. Semoga keberkahan selalu mengiringi setiap langkah kehidupan dan surga terbaik yang Allah berikan kepada orang tua penulis yang terkasih.

Kepada adik-adik tercinta, Ahnan Hilmi Muwahid yang selalu membantu dan mau direpotkan untuk mengantar disaat situasi *urgent*, dan si bungsu Elmira Jihan Aqilah yang selalu menghibur disaat peneliti sedang tidak dalam keadaan baik ketika proses penyusunan skripsi.

Kepada Sandy Muhamad Humain a.k.a cacang/cani sipit yang sejak pertama mengenal hingga saat ini selalu menyemangati, membantu, menghibur dan selalu ada disaat dibutuhkan ataupun tidak, dan mengiringi setiap langkah perjuangan penulis termasuk selalu siap sedia mengantar ke rumah pembimbing, siang dan malam yang letaknya cukup jauh dari tempat tinggal peneliti demi terselesaikannya skripsi ini. Semoga keberkahan selalu mengiringi setiap langkahmu, dan kebaikanmu dibalas Allah Swt, dan juga semoga niat baik segera direstui-Nya.

Tidak lupa penulis juga ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya sebagai wujud penghargaan yang paling tulus kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Rasa terima kasih ini penulis sampaikan kepada:

1. Dr. Komarudin Shaleh, Drs. M. Ag. selaku Dekan Fakultas Dakwah Unisba yang telah memberikan motivasi serta bimbingannya dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.

2. Dr. Nia Kurniati, Dra., M.Si. selaku ketua Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam Unisba, yang sekaligus sebagai dosen pembimbing 1 penulis yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing, mengarahkan, memberi masukan serta dukungan juga motivasi kepada peneliti selama proses perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini.
3. M. Fauzi Arif, S. Sos.I., M.I.Kom. selaku dosen pembimbing 2 penulis yang telah banyak membantu penulis dalam proses penyusunan skripsi ini, dari meluangkan waktu, membimbing, mengarahkan, memberi masukan hingga dukungan dan semangat kepada penulis.
4. Asep Ahmad Siddiq, Drs. M. Si. selaku dosen wali yang telah membimbing selama proses perkuliahan juga memberi semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh dosen Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah Unisba yang sudah bantak memberi ilmu yang bermanfaat dan berbagi pengalaman yang sangat luar biasa dan bermanfaat, juga memberi semangat serta motivasi dalam setiap pembelajaran selama kuliah.
6. Seluruh pihak Majelis Ta'lim Al- Faatih, Ustad Saepudin, Teh Imas, serta Rosudah Kamiliyah yang juga sebagai teman dekat penulis, juga seluruh siswa yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan proses penelitian skripsi ini
7. Anna Agitsa Zulfa, selaku teman dekat seperjuangan yang selalu membantu ketika mendapat kesulitan, menghibur disaat sedih, membersamai saat senang, mendengarkan semua cerita bahagia juga keluh kesah pribadi maupun orang tua, *sharing and caring* sedari awal proses perkuliahan hingga penyusunan skripsi, mudah-mudahan silaturahmi kita tidak cukup sampai di dunia perkuliahan saja.
8. Dini Meylani dan Annida Fauziyyah yang selalu membersamai masa perkuliahan disaat senang maupun sedih, selalu mendengar cerita baik keluhan ataupun kebahagiaan, semoga pertemanan dan silaturahmi kita tetap terjaga.
9. Teman- teman Korps Protokoler Mahasiswa Unisba yang telah berbagi ilmu dan pengalaman yang sangat berharga, khususnya kepada angkatan 25 yang selalu memberi dukungan dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

10. Teman-teman bucing (budak kucing) Anna, Soraja, Hanun, Cipa yang selalu berbagi *moment* kebahagiaan, kelucuan dan kekonyolan kucing-kucingnya, semoga kucingnya semakin menggemaskan demi terjaganya silaturahmi kita semua.
11. Dan semua teman-teman mahasiswa Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam angkatan 2016, khususnya kelas A yang selalu memberi *support*, diskusi, dan semua kenangan juga pengalaman selama masa perkuliahan.

Bandung, Agustus 2020

Penulis

